
Tagfahrlicht Pro & Contra
Beitrag von „Blackhawk“ vom 16. September 2008 um 23:08

Zitat von samson

Ich fahre immer mit Licht:D um besser gesehen zu werden.

Es gibt eine Statistik die Nachweisslich die Unfallhäufigkeit um 20% bei
Lichtfahrer.

Allzeit gute Fahrt

Und wie geht es weiter 

Steigt die oder fällt die jetzt um 20% 
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